

SAINT-RÉMY-EN-ROLLAT

La laïcité s'enracine dans la commune



LILAS DES INDES. Tour à tour, élus et jeunes élus ont symbolisé la plantation de cet arbre montrant leur attachement aux valeurs de paix, de respect, de liberté et d'égalité entre les individus.

SYMBOLE. Discours, chant et poème ont entouré, vendredi, aux abords du city-stade et du stade municipal, la plantation d'un arbre de la laïcité. Un symbole du vivre ensemble rappelé par Sylvain Bruno, adjoint, devant un auditoire composé des élèves de l'école Saint-Exupéry et leur enseignant, des membres du conseil municipal adultes comme enfants, des DDEN et des membres de l'association enfance jeunesse (AEJ). « La laïcité, rappelait-il, est là pour que chacun puisse se rassembler autour d'un même projet et d'un même idéal de vie. Elle n'a d'autre finalité que de permettre le vivre ensemble. La laïcité c'est la tolérance, l'ouverture, et la générosité envers l'autre. » Suzanne Martin, DDEN, soulignait que « la laïcité s'opposait à tous les groupes ou personnes qui voudraient imposer aux autres leurs idées en piétinant leur liberté. » Enfin, après l'intervention de Jacqueline Vacherat, membre de l'observatoire de la laïcité, les élèves ont ponctué ces discours d'un chant puis d'un poème soulignant l'attachement des uns et des autres au vocabulaire comme aux symboles de la laïcité.